

◀ **Communiqué du 18 avril 2019** ▶

## **Service national universel : des uniformes pour embrigader la jeunesse**

La presse a rendu public le choix des uniformes des futur-e-s engagé-e-s dans le Service national universel (SNU).

Ces uniformes, qui ressemblent à des déguisements de policier, montrent le SNU pour ce qu'il est : une tentative d'embrigader la jeunesse. L'uniforme constituera l'une des composantes de cet univers nationaliste, avec la vie de caserne et le lever au drapeau.

Alors que :

- les personnels des premier et second degrés sont en lutte contre les réformes Blanquer ;
- le gouvernement supprime des milliers de poste dans l'Éducation nationale
- les personnels et les étudiant-e-s dans le supérieur se mobilisent contre l'augmentation raciste et xénophobe des frais d'inscription pour les étudiant-e-s étranger-ère-s ;

le gouvernement fait le choix de dépenser des milliards pour poursuivre sa surenchère réactionnaire et nationaliste nauséabonde.

SUD éducation dénonce cette militarisation du système éducatif. Nous refusons de toutes nos forces cette évolution délétère, et appelons les personnels à débattre et à se mobiliser contre cette évolution inacceptable.